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Emprendedora, empresaria, mujer y exitosa 
LA PATRIA

a presencia de una hermosa mujer, nunca 
pasa desapercibida en ningún lugar del plane-
ta, más aún cuando aquella persona es acom-

pañada de una gran confianza e inteligencia. Ese es 
el caso de Grace Katherine Terán Vergara, quien es 
una mujer emprendedora, que además de sus títulos 
de belleza, tuvo otros objetivos y un enorme deseo 
de superación, consiguiendo ser exitosa en lo que 
emprende, siendo un buen ejemplo para la población 
que apunta al desarrollo de Bolivia.

Desde muy pequeña, ella sabía que podía lograr todo 
lo que soñara, viendo a las reinas de belleza, se puso 
la meta de obtener los títulos más importantes del 
departamento, consiguiendo ser Reinita del Corso 
Infantil, Miss Expoteco, Predilecta del Carnaval de 
Oruro, Miss Oruro, lo que habla de la belleza que le 
puso en la retina de los bolivianos. Además, fue 
selección orureña de voleibol. Pero con el tiempo, 
ella demostró ser mucho más que una cara bonita, 
rompiendo estereotipos, ella es una emprendedora y 
empresaria exitosa.

Ha sido una lucha con varios factores, pero para poder 
llegar a una meta es importante poder realizarte como 
mujer, y definitivamente el ser mamá, ha sido la cereza la 
torta, es lo mejor que le puede pasar a una mujer. Nace 
Leandro, que es el nombre de mi hijo, que tiene 3 años, a 
punto de cumplirlos y nace todo, nace nuestra cadena de 
discotecas, lo queremos llamar así, porque es un proyecto a 
nivel nacional, eso se los comparto como primicia, ya lo 
habíamos mencionado con amistades, tenemos el apoyo, y 
porqué lo hacemos ahora, porque quiero el apoyo de la 
gente, porque sé que no hay un lugar en el mundo donde un 
orureño está luchando por ser grande, así que quiero ser 
bien recibido en otros departamentos, para poder brindarles 
un poquito de lo que tenemos en nuestra ciudadanía, nos 
caracterizamos por ser orureños, bailarines folklóricos, no 
por nada tenemos el mejor Carnaval del Mundo, así que 
quiero llevar un poquito de esto al resto del país. 

¿Cuál es tu mayor impulso para superarse 
todos los días y lograr una Bolivia mejor?

Muchos pueden tomarlo como un calificativo malo, 
para mí ha sido un calificativo bueno, porque me ayudó 
a cumplir muchas cosas de la mano de la disciplina, 
que lo comentamos hace rato. Kaprichosa, ahora es el 
salón de belleza, que vamos a tener para todas nues-
tras bellas damas de la ciudad de Oruro, y por qué no 
del resto del país, que quieran depositar su confianza 
en nosotras. Es un servicio integral, por primera vez en 
nuestra ciudad van a poder venir a un lugar y realizarse 
desde la punta de los pies, hasta la punta de la cabeza, 
con manos altamente profesionales y siempre brindán-
doles los precios módicos en un excelente lugar, y que 
además ustedes realmente puedan notar la diferencia.

¿Cuál es el nuevo emprendimiento que 
buscas brindar a Oruro y Bolivia?

Para ser reina de belleza o deportista destacada, algo 
fundamental es la disciplina, porque tienes que tener 
ese tipo de formación, ser forjada para enfrentar todo 
tipo de retos, así como los triunfos, las derrotas y no 
rendirse a la primera.

Actualmente, Grace está al frente de su cadena de 
discotecas, GO – Experiencias Extraordinarias, con el 
objetivo de tener una en cada departamento del país, 
con esa alegría que caracteriza a los orureños. 
Además, nace Kaprichosas, que es un salón de belle-
za, que quiere brindar una opción diferente a las 
mujeres, con la posibilidad de entrar siendo una y salir 
como otra.

Grace sueña que Bolivia sea una sola, dejar de lado 
esos “falsos títulos” de collas, cambas o chapacos, 
porque todos somos bolivianos y de esta manera 
empezar a luchar por un país diferente, donde todos 
tengamos la oportunidad de aportar con lo que uno 
mejor hace.
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Grace Katherine Terán Vergara

Hay muchas chicas que tropiezan con este estereotipo, 
igual a mí me molestó mucho, todo tiene una cara 
bonita, y una cara que no es muy bonita, y a veces creen 
que el hecho de tener un pedacito de tela, unos cuantos 
brillantitos en la cabeza, hacen que eso sea la máxima 
limitación de una mujer y te estereotipan en simplemente 
una belleza física, y si quieres incluso dar tu opinión 
sobre algún tema o hablar de algo más allá, pues te 
cierran las puertas, precisamente por este estereotipo. 
Ha sido difícil, cuando me sentaba a conversar en varias 
oportunidades para poder lanzar infinidad de emprendi-
mientos, creo que esa careta que yo tenía ser simple-
mente la Miss Oruro, o la Predilecta del Carnaval, cerró 
muchas puertas, más que abrirlas, pero cuando fuimos 
demostrando con el trabajo, que esto realmente era 
diferente, las cosas cambiaron completamente. 

¿Una reina de belleza puede romper los estereoti-
pos para aportar a nuestro país?

"Cuidar y amar a la 
Naturaleza es agradecer a 
Dios por todo lo recibido"


